

Tú

no

eres

tu

enfermedad

mental

El Rector de la Universidad de Murcia y, en su nombre, el Vicerrector de Responsabilidad Social y Cultura, tiene el honor de invitarle a la inauguración de la exposición Colectiva ***Testimonios. Arte, Educación y Salud Mental*** de los **Estudiantes del Aula de desarrollo del Lenguaje Visual y Plástico de la Facultad de Educación**, comisariada por Rocío Marín, que tendrá lugar el día 11 de julio a las 20:00 h. en el Espacio ES/UM (Paraninfo, Campus de La Merced).

Murcia, julio de 2023.

cultura

